

「青木 愛」参議院議員の尽力で**実現** 国土交通省審議官と意見交換を行う！



池袋運輸区で発生した「乗務員室での脱退強要」に対して厳しい指摘！

**安全確保は言うまでもないが、
安全を脅かす事態なら
憂慮に堪えない！**

審議官が強い関心を示す！

審議官からは「現場の話を直接聞く
ことがないから勉強になる」と力強い
言葉をいただきました。

多忙な中、予定した時間を超えてま
で JR 東日本の異常な実態を聞いてい
ただき、共有することができました。

青木参議院議員が「今のJR東日本は、福知山線事故前夜だ」という職場の声に共鳴し、
本日の国土交通省との意見交換会に結びついています！
私たちの声を反映させるためにも、あらゆる手段を活用し、安全で安心して
働くことが出来る「健全なJR東日本」を私たちの手で作り出そう！

JTSU-E 池運 2021 12月21日 号外

世界に名立たる山手線の乗務員組織で！
しかも運転業務に集中しなければならない乗務員室で乗務中に！

**添乗指導と称して
組合脱退策動・パワハラ、
人権侵害が平然と行われている！**

労働組合監視と言えら乗務に全く関係ない会話が行われている！
明らかに「添乗指導」ではない！職責を濫用したパワハラだ！

「金の話はしないの...」
「金金控除停止依頼書」という無稽と全く関係のない会話！
「印鑑持って来い」という脱退強要！
「労働組合に所属していることが悪い」というイメージづくり！
人権侵害であり、
不当労働行為だ！

賃金控除停止依頼書の
書き方を教えてあげるから
印鑑持って来い！

